

# POLRES

## Aa Gym Imbau Pihak yang Menang Pilpres Merangkul, Yang Kalah Legawa

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.POLRES.ID](http://KOTASUKABUMI.POLRES.ID)

Feb 16, 2024 - 11:55



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Abdullah Gymnastiar (Aa Gym) mengajak semua pihak menahan diri sambil menunggu keputusan resmi dari KPU terkait hasil Pilpres 2024. Dia mengatakan jangan sampai ada sikap-sikap yang menambah masalah baru.

"Saudaraku sebangsa dan setanah air, proses pilpres sudah berlangsung. Sambil

menunggu keputusan dari KPU, sebaiknya kita sama-sama menahan diri. Jangan sampai ada sikap-sikap yang bisa menambah masalah baru. Semua pihak, kita ini satu keluarga besar di negeri ini," kata Aa Gym dalam video di Instagram, Jum'at (16/2/2024).

"Kita jalani proses negeri ini menjadi lebih baik dengan cara-cara yang harus penuh kesabaran. Pasti tidak mudah mengharapkan bangsa ini menjadi bangsa yang benar-benar ber-akhlakulkarimah dalam segala hal," sambungnya.

Aa Gym mengimbau paslon yang menang di Pilpres 2024 merangkul semua pihak. Sementara itu, mereka yang kalah diimbau legawa menerima hasil dari KPU.

"Mudah-mudahan yang diuji dengan kemenangan duniawi menyadari bahwa kemenangan ini adalah ujian yang sangat berat, akan menjadi baik kalau menjadi semakin rendah hati, bisa merangkul dan terus-menerus bisa memperbaiki segala kesalahan yang sudah dilakukan," ujar Aa Gym.

"Begitupun bagi yang belum diberikan takdir oleh Allah bisa memimpin, berikut semua pemilihnya bersikap legowo. Jangan sampai melakukan hal-hal yang bisa menambah masalah baru. Adapun kekecewaan ataupun menyaksikan hal-hal yang tidak sesuai, bisa diproses dengan cara yang sesuai dengan aturan," sambung dia.

Aa Gym juga mengajak semua pihak selalu berbuat kebaikan. Dia mengatakan kehidupan ini adalah tentang keimanan dan amal saleh.

"Toh, nanti kalau hasilnya belum sesuai harapan, jangan sampai mengecilkan hati untuk tetap berbuat kebaikan, tetaplah berbuat kebaikan karena bagi kita hidup ini adalah untuk beriman teguh, dan beramal saleh dan tidak akan pernah rugi dalam situasi apa pun. Mudah-mudahan negeri ini bisa menjadi lebih baik," imbuh dia.